



APHRAP

Spécial 97 : Tourves

Mars 2014

Association des Anciens de Procida, Hoechst, Roussel, AgrEvo, ProdeTech
diffusion limitée

Ce Spécial est envoyé par courrier ou courriel à toute personne intéressée ou concernée, et par extension à tous les internautes.

La chapelle St-Probace, les bords du Caramy et le pont romain.

Jeudi 10 avril 2014

Distance : 11 km

Difficulté : ** à ***

Dénivelé : 240 m

Rendez-vous: 9h, parking du stade Robert Porro à Tourves.

Pour vous y rendre : suivre la route DN7 en direction de Brignoles, ne pas prendre l'accès "Centre ville de Tourves" mais poursuivre jusqu'au carrefour à la sortie du village. Dans le giratoire, prendre la petite route à droite qui fait revenir sur nos pas et qui longe la DN7 pour arriver au stade, là vous trouverez une place de stationnement soit au parking après le pont (à droite) soit un peu plus loin le long du stade.

(GPS : N 43° 24' 21" E 5° 55' 28").



Le titre de cette balade est déjà tout un programme... La difficulté sera au départ, avec une mise en jambes sur un chemin goudronné mais qui déjà est un avant-goût de ce qui nous attend, en effet il faudra gravir la montée d'un sentier pentu et rocailleux jalonné d'oratoires et ombragé (c'est mieux pour les pauses !). La durée donnée par les documents prévoit 30mn mais nous compterons 1 heure pour arriver, un peu moins essoufflés, à la chapelle Saint-Probace. Votre courage sera récompensé, une vue sur les Alpes encore enneigées, le Mont Ventoux, la montagne de Lure, Ste Victoire... et une surprise !



Spécial 97 : Tourves

APHRAP

Un ermite vit dans une petite maison accolée à la chapelle, il nous ouvrira la porte de l'édifice, rendez-vous est pris, et il nous « contera » la vie de Saint Probase que l'on implorait pour apporter la pluie, ainsi que l'histoire de cette chapelle où se trouvent un reliquaire et de très nombreux ex-voto.



Mais il faudra revenir à notre destin ! La balade se poursuit sur une belle piste, espérons qu'au milieu de cette garrigue les iris sauvages soient encore en fleur . Descente facile dans le vallon puis virage à 90° pour suivre la piste des "bords du Caramy". (parfois orthographié Carami). Avant de voir l'eau de la rivière il y aura encore une difficulté, montée raide et caillouteuse mais de courte durée. Le Caramy se mérite ! Fini de souffrir, il ne reste plus que de la descente sur des sentiers agréables bordés de pins, de buis....

Au loin le bruit de l'eau qui coule nous parvient, le Caramy va nous offrir un décor pittoresque, et s'il n'est pas trop tard, une plage pour notre pique-nique, sinon ce sera en bordure de la rivière mais pas "les pieds dans l'eau" !

L'après-midi nous longerons les berges du Caramy pour arriver au pont romain, et finirons par un bout de chemin goudronné pour retrouver le parking.



Pour participer à cette journée, nous vous remercions par avance de vous inscrire auprès de l'Association, soit sur le site " Les Aphrapnautes ", soit auprès de :

Nadia ARPAJA : nadia.arpaja@orange.fr (04.42.04.84.11) ;
Gérard RIOU : riougerard@orange.fr (06 14 84 46 44) ;
Gilbert ROLS : gilrols@aol.com (04.91.93.35.20) ;